

Agrérez, cher Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments et l'assurance de mon entier dévouement.

† ARTHUR, archevêque de Saint-Boniface.

De Sa Grandeur Mgr BERNARD, évêque de Saint-Hyacinthe :

Saint-Hyacinthe, le 9 février 1918.

Monsieur Henri Bourassa,
Directeur du *Devoir*,
43, rue Saint-Vincent,
Montréal.

Cher Monsieur,

Je vous suis reconnaissant de l'envoi de votre nouveau livre: *Le Pape, arbitre de la paix*. En le publiant, vous avez voulu faire connaître le rôle admirable joué par le Pape dans l'effroyable guerre actuelle. C'est une très bonne action. Aussi je m'unis au vénéré Monseigneur Pâquet pour vous redire "Mieux faire connaître ce rôle, en faire ressortir avec "plus d'éclat toute l'utilité et toute la grandeur, est une œuvre "digne des plus grands éloges, et qui ne peut que réjouir le "cœur du Saint-Père et raviver chez les catholiques l'amour "de l'Église".

Veillez agréer l'assurance de mes sentiments dévoués en Notre-Seigneur.

† A.-X., évêque de Saint-Hyacinthe.

De Sa Grandeur Mgr BLAIS, évêque de Rimouski :

Évêché de Rimouski, le 22 février 1918

A Monsieur Henri Bourassa,
Directeur du journal *Le Devoir*,
à Montréal.

Cher Monsieur,

En me faisant hommage d'un exemplaire de votre remarquable travail sur *Le Pape, arbitre de la paix*, vous ne